

# MAGAZINE

## Cooling System Jelang Pemilu, Ditbinmas Polda Metro Jaya Gelar Satu Jam Mengaji Bersama Polisi

Suhendi - [BANTEN.MAGZ.CO.ID](http://BANTEN.MAGZ.CO.ID)

Feb 3, 2024 - 08:22



JAKARTA - Polda Metro Jaya Kembali menggelar acara "Satu Jam Mengaji Bersama Polisi", kegiatan ini merupakan kebijakan Kapolda Metro Jaya Irjen Pol. Karyoto kali ini dilaksanakan di Masjid Izzatul Islam Grand Wisata Kabupaten Bekasi.

Mewakili Dirbinmas Polda Metro Jaya Akbp Jajang Hasan Basri Kasubditbinpolmas Ditbinmas Polda Metro Jaya melaksanakan program Satu Jam Mengaji Bersama Polisi dengan warga jamaah Masjid Izzatul Islam Grand Wisata, Jum'at (02/02/2024) malam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DKM Masjid Ust. Aris Hariyadi, Wakasat Binmas Polres Metro Bekasi AKP Sugeng Hariyanto, S.H., Kanit Binmas Polsek Tambun Iptu Gigih, Ps. Kasubnit 2 Binpolmas Aipda Sendi Pria Wibowo, S.H. dan Bhabinkamtibmas Kel. Lambangsari Aiptu Subarkah serta Para Jamaah Masjid Izzatul Islam Grand Wisata.

AKBP Jajang Mengatakan kegiatan Program Satu Jam Mengaji Bersama Polisi ini digagas oleh Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K. bertujuan untuk mengajak memakmurkan Masjid dan menjaga silaturahmi antara Polda Metro Jaya dengan warga masyarakat.

"Memakmurkan umat di sekitar masjid melalui kemakmuran masjid, maka dengan demikian harkamtibmas akan terjaga karena warga sudah terbantu kebutuhan pokoknya"

Lanjut, Kasubditbinpolmas Ditbinmas Polda Metro Jaya berpesan menjelang penyelenggaraan Pemilu 2024 yang akan segera di gelar agar masyarakat bisa menggunakan hak pilih suaranya.

"Gunakan hak pilih untuk memilih menurut hati nurani dan pengetahuan yang kita punya jangan mudah terpengaruh oleh adanya money politic, dan lain-lain, Jangan terprovokasi oleh sekelompok orang yang tidak bertanggung jawab"

Tidak Hanya Itu, AKBP Jajang Juga mengajak semua elemen bersama-sama untuk menciptakan Pemilu yang damai dengan meningkatkan toleransi kerukunan menjelang pencoblosan Pemilu 2024 demi menjaga persatuan dan kesatuan.

Ia juga menghimbau untuk menggunakan media sosial dengan bijak dengan menghindari berita bohong (berita hoax) dan ujaran kebencian. (Hendi)